

Introduction-Objectifs

Nejib KHOURI

Résumé

Réussir une transition de l'enfance à l'âge adulte du sujet paralysé cérébral marchand implique une connaissance de l'évolutivité, une adaptation technique du chirurgien, une consultation organisée et la conviction de l'utilité psychologique et sociale.

Les objectifs de cette table ronde, sont centrés autour de trois questionnements :

Quelles sont les attentes respectives des chirurgiens en milieu pédiatrique et adulte ?

Quelles sont les différences de philosophie thérapeutique entre les équipes « enfants » et les équipes « adultes » ?

Comment assurer la transmission du suivi du patient des structures enfants aux structures adultes ?

Mots clés

- Paralysie cérébrale. Marche.

Abstract

Making a successful transition from childhood to adulthood for walking cerebral palsy patients requires knowledge of the patient's disability, technical expertise, structured consultation and the conviction of the psychological and social benefits.

The objectives of this round table are focused around three questions:

What are the respective expectations of pediatric and adult surgeons?

What are the differences in therapeutic philosophy between pediatric and adult teams?

How can patient follow-up be relayed from pediatric to adult facilities?

Keywords

- Walking Cerebral palsy.